



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	84202651
Prix	650 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

Vue imprenable sur la mer et Monaco Proche de Monaco, dans une résidence de prestige, entièrement rénovée et meublée, élégant appartement 3 pièces et grande loggia avec vue panoramique sur la mer et Monaco. Situé à Beausoleil, à 11 minutes du Grimaldi Forum Monaco, 15 minutes à pied du centre de Beausoleil, ce bien immobilier dispose d'un parking privé et d'une cave. Entièrement rénové, luxueux et lumineux. Conçu professionnellement avec goût, raffinement et matériaux italiens. Une vaste entrée, un espace bureau, une cuisine ouverte sur mesure entièrement équipée, une salle à manger face à la mer, ...

Close to Monaco, in a gated , prestige residence, fully renovated and furnished, stylish 2 bedrooms and large loggia with panoramic sea view and Monaco view. Located in Beausoleil, on 11 minutes from Grimaldi Forum Monaco, 15 Minutes walk away from the center of Beausoleil. This property offers private parking and a storage room. Medicis apartment is 7 minutes drive from Monaco Heliport airport. The nearest airport is Nice Côte d'Azur Airport only 20 Km away. Fully renovated: The interior is sophisticated, luxurious and bright. Designed professionally with taste, refinement and italian ...

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

